



Los chistes sexistas favorecen la justificación de la violencia de género hacia las mujeres

Una investigación de la Universidad de Granada ha demostrado que los chistes sexistas favorecen los mecanismos mentales que justifican la violencia hacia las mujeres en aquellos sujetos que presentan ciertas actitudes machistas
02/07/2009



Los chistes sexistas llevan a la violencia de género

El trabajo está elaborado a partir de 190 entrevistas con jóvenes universitarios de entre 18 y 26 años, que respondieron a un cuestionario en el que se presentaban dos series de chistes: unos denigraban claramente a la mujer y otros carecían de contenido sexista, según informa Europa Press.

Tras la sesión de 'humor', los investigadores plantearon varios escenarios con distintos casos de agresiones a mujeres, desde las más leves a las más graves, para preguntar después a los sujetos cómo actuarían ante una situación similar.

Los responsables de la investigación descubrieron que los jóvenes que habían escuchado los chistes machistas fueron "mucho más tolerantes" con los casos de violencia de género planteados que quienes habían escuchado las bromas no sexistas por lo que concluyeron que "este tipo de humor favorece los mecanismos mentales tolerantes con los comportamientos violentos hacia las mujeres".

No obstante, **los investigadores inciden en que los sujetos en los que el humor sexista influyó negativamente tenían una predisposición previa a tolerar la violencia hacia la mujer, tal y como se desprende de una encuesta que medía actitudes sexistas contra las mujeres mediante afirmaciones como "en el fondo, las feministas pretenden que la mujer tenga más poder que el hombre".**

Este trabajo, que se publicará en la revista americana 'Journal of Interpersonal Violence', ha sido realizado por los profesores Mónica Romero-Sánchez, Mercedes Durán, Hugo Carretero Dios, Jesús L. Megías y Miguel Moya, de los departamentos de Psicología Social y Psicología Experimental de la Universidad de Granada.

Los resultados se presentarán mañana en el marco del Simposio Internacional sobre Humor ("International Summer School and Symposium on Humour and Laughter") que acoge la Universidad de Granada estos días.

Fecha: 02 de julio de 2009

Autor: Salamanca24Horas.

Imprimir | Enviar a un amigo

Valoración:

1 Voto

Compartir Noticia:



Comentarios: 1 comentario

La universidad de Granada tiene mucho tiempo para perder en GILIPOLLECES. Será que se las subvencionan. Es el colmo de la imbecilidad. Si no nos reímos de nosotros mismos hemos entrado en la fase final del pensamiento único. Detesto el machismo en la misma e igualitaria medida que el feminismo, pero este está protegido por ley. El feminismo debe ser erradicado como ideología discriminatoria y violenta socialmente. Da asco.

Autor: lepanto

Fecha: 02 de julio de 2009 - 08:52h

Escriba su comentario:

Nombre / Nick:

Comentario:



Soy Carlos, necesito tu atención unos segundos para que me la prestes unos días



Nube de Palabras:

Universidad, droga, Bayona, Bosé, monóxido, San Silvestre, baloncesto, agua, jamón, Carbajosa, sequía, deuda, atraco, fusión, lobo, Memoria, vuelta, Gobierno, funcionaria, guijuelo

